



¿Te sumarías a una iniciativa popular internacional para promover que la Fiscalía de la Corte Penal Internacional (CPI) investigue y juzgue al gobierno de Israel por los crímenes y el castigo colectivo cometidos en Gaza desde el pasado 7 de octubre de 2023?

Eso es **#JusticeForGaza**: una iniciativa que nace con el objetivo de aunar diversas voces de la sociedad civil internacional, líderes y representantes políticos, y ciudadanos y ciudadanas de todo el mundo para apoyar la petición de investigación al gobierno de Israel por crímenes de genocidio y de lesa humanidad presuntamente cometidos en la Franja de Gaza desde el 7 de octubre de 2023, en el marco de la investigación que la Corte Penal Internacional ya tiene abierta contra Israel por crímenes de guerra en Cisjordania y Gaza. Crímenes contra la población civil que incluyen bombardeos diarios indiscriminados, incluyendo a infraestructuras civiles como hospitales, colegios y refugios, además del asedio total y corte de suministros de agua, alimentos, electricidad y combustible, así como el uso de fósforo blanco. A ello se suman el desplazamiento forzado, la guerra psicológica, los planes de limpieza étnica y la amenaza de una ofensiva militar por tierra, mar y aire por parte de las fuerzas israelíes desde entonces.

Para ello, un grupo de organizaciones de la sociedad civil, representantes políticos y activistas de diversos países queremos presentar una comunicación ante la Fiscalía de la CPI en la que se solicita la investigación de diversas autoridades del gobierno de Israel por crímenes documentados.

Entre ellos, se solicita la investigación de:

Benjamin Netanyahu, actual primer ministro de Israel,

Yoav Galant, actual ministro de defensa del gobierno de Israel,

Benjamin Gantz, miembro del gabinete político y de seguridad del gobierno de Israel,

Bezalel Smotrich, actual ministro de finanzas del gobierno de Israel,

Itamar Ben Gvir, actual ministro de seguridad del gobierno de Israel,

Hertzi Halevi, actual jefe del estado mayor de la defensa del ejército de Israel,

entre otros.

Por crímenes de:

Genocidio (previsto en el artículo 6 del Estatuto de Roma);

Crímenes de lesa humanidad (previsto en el artículo 7 del Estatuto de Roma);

Crímenes de guerra (previstos en los artículos 8.2.a y 8.2.b e incisos del Estatuto de Roma).

Dada la gravedad de los crímenes documentados y relatados en la comunicación, la presunta responsabilidad de las personas anteriormente mencionadas (entre otras) y el hecho de que los crímenes se estén ejecutando actualmente y de manera reiterada e intencionada, se considera también que existen los presupuestos para la emisión de una orden de arresto contra Benjamin Netanyahu y para Yoav Galant.

Asimismo, la comunicación pide mayor celeridad y contundencia en la investigación que mantiene abierta por los crímenes de guerra cometidos en Cisjordania, incluidos en Jerusalén Este, y en Gaza, así como la disposición de recursos económicos y humanos a tal efecto. Esta solicitud a la Fiscalía es una iniciativa que pretende acabar con la impunidad del gobierno de Israel por sus crímenes en Gaza. Se produce en un contexto de genocidio continuado, limpieza étnica y asedio contra la población palestina atrapada en la Franja, que hoy sufre las peores consecuencias de una colonización que dura ya 75 años, décadas de ocupación ilegal y años de bloqueo y apartheid contra la población palestina. Un conflicto que no logrará resolverse si no es con justicia, paz, libertad y dignidad para toda Palestina, del río al mar. Y ello pasa por exigir a Israel el cumplimiento del derecho internacional y actuar por el fin del genocidio, la ocupación, el apartheid y la expansión del proyecto colonial Estado de Israel, así como por apoyar los procesos de rendición de cuentas de los responsables de los crímenes contra la población palestina.

Hoy, más que nunca, es momento de actuar.